

- Ihr Patient wurde bei einem Verkehrsunfall so schwer verletzt, dass er nach der Akutbehandlung nicht reha-fähig ist?
- Sie haben alles für Ihren Patienten gegeben – jetzt soll er ohne direkt anschließende Rehabilitation entlassen werden?

Schluss mit der Reha-Lücke!

Mit Hallo Reha! kann Ihr Patient direkt nach der Entlassung mit der notwendigen Reha beginnen!

So läuft es ab

- ✓ Sie leisten die Identifizierung des Patienten
- ✓ Sie übermitteln die nötigen Daten einfach und schnell an die AUC
- ✓ Wir nehmen zum ggf. eintrittspflichtigen Versicherer Kontakt auf

➔ **Übermitteln Sie uns jetzt Ihren Patienten!**

Alle Dokumente zum Download



info@hallo-reha.de
www.hallo-reha.de

